

JIS.CO.ID

Sertu Deni Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Bersama Kader PKK Gelar Sosialisasi Kebersihan Lingkungan

Aang Nopriyadi - SERANG.JIS.CO.ID

Jun 28, 2024 - 15:30



Serang - Dalam rangka mendukung program pemerintah menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-13/Padarincang Kodim 0602/Serang Sersan Satu (Sertu) Deni

Rahmatullah, menggelar kegiatan Sosialisasi Kebersihan Lingkungan tentang Lomba Kampung Bersih Dan Aman (LKBA) bersama Kader Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kecamatan Padarincang, bertempat di Desa Kadubeureum Kecamatan Padarincang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (28/06/2024).



Sertu Deni menyampaikan terkait akan dilakukan Lomba Kampung Bersih Dan Aman, Babinsa sebagai aparat teritorial akan sepenuhnya mendukung program tersebut. Tentunya pelaksanaannya diperlukan peran serta dari seluruh masyarakat, mulai dari tahap penyiapan sampai dengan tahapan lainnya. Sesuai perintah dari Komandan Koramil (Danramil) Letda Inf I Made Sudarma, yang diberikan Komandan Kodim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

" Tentunya kegiatan LKBA bertujuan, agar adanya pelibatan seluruh masyarakat dan meningkatkan kesadaran masyarakat, akan pentingnya menciptakan lingkungan yang sehat. Dengan adanya lomba ini, maka dapat memberikan kesadaran mereka, tentang pentingnya budaya hidup bersih," ungkapnya.

Lanjutnya kami Babinsa akan selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, untuk bersama-sama dalam penyiapan Lomba Kampung Bersih Dan Aman. Tetapi diperlukan sinergitas dan kerjasama antara pemerintah tingkat desa, serta seluruh lapisan masyarakat dalam pelaksanaannya.

" Ingat terus ciptakan dan jaga lingkungan sekitar sehingga tetap bersih, jangan karena hanya ada program LKBA saja. Tetapi selalu tanamkan dalam diri kita masing-masing, agar tetap selalu hidup sehat," jelasnya.

Sementara itu Udin Safrudin selaku Kepala Desa Kadubeureum mengucapkan bahwa, akan sepenuhnya menyambut baik kegiatan sosialisasi LKBA tersebut. Dimana sinergitas bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas akan terus terjalin, dalam upaya memberikan kesadaran kepada masyarakat, tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.